

sans rival, la voûte bleue du ciel n'est pas marquée par l'ombre d'un nuage ; l'atmosphère est pure et limpide, brillante et fortifiante, éveille la sensibilité, avive l'intelligence, infusant dans tout le corps la santé et la vigueur.

La plume est impuissante à rendre la splendeur de ce climat, toujours égal, chaud, gai et plein de charmes jusqu'à Noël.

L'hiver est rude habituellement, mais de courte durée. Celui qui écrit ces lignes a vu le thermomètre descendu à 25 ° au-dessous de zéro Fahrenheit ; mais, comme question de fait, il a aussi fait l'expérience de la saison d'hiver en France, en Belgique et en Angleterre, alors que le thermomètre était au-dessous de zéro et le froid lui a paru plus intense, plus pénétrant et plus désagréable que dans le district d'Alberta, alors même que le thermomètre accuse 25 ° au-dessous de zéro.

La différence entre la température de l'Est des Etats-Unis et de l'Ouest du Canada est nettement définie, et fait rejeter le thermomètre comme indicateur de la rigueur comparative de l'hiver dans l'Est et dans l'Ouest. La raison de cette différence a été souvent expliquée.—L'air dans le district d'Alberta est très sec, tandis qu'il est chargé d'humidité dans l'Est des E.-U.

La saison du printemps est la plus ennuyeuse ; non pas qu'elle soit particulièrement pluvieuse, dure ou longue, mais parce que, étant donné que l'hiver est très court, on est tout naturellement porté à réclamer un printemps hâtif, comme pendant. Et c'est là généralement pour le colon du district d'Alberta, un inévitable désappointement, attendu que rarement le printemps est, ici, en avance sur le Manitoba, ou la province d'Ontario. Ce qui fait que l'hiver est si court, c'est que bien souvent on arrive au nouvel an avant qu'il soit question de temps d'hiver. Mais une fois l'été commencé, le temps est superbe ; et après des journées ensoleillées et vivifiantes, de fortes ondées de pluies chaudes viennent arroser ces terres fertiles comme des serres-chaudes, hâtant la végétation et la fécondant.

C'est un fait acquis que l'air qu'on respire dans le district d'Alberta est, en tout temps, pur et sec, ce qui recommande si fortement ce climat aux personnes souffrant d'affections des